



Martes, 25 de Noviembre de 2008

LABORAL

El SPEE entrega las subvenciones para la creación de empleos con proyectos sociales

Por Alfonso Núñez

Última actualización 25/11/2008@02:00:27 GMT+1

El Servicio Público de Empleo Estatal (SPEE, antiguo INEM) hizo ayer entrega de las subvenciones para la puesta en marcha de programas sociales con los que se crearán numerosos puestos de empleo. En concreto serán unas 80 las personas que se beneficien de los proyectos que desarrollen once entidades sin ánimo de lucro. Para el desarrollo de todos los programas, los cuales deben ponerse en marcha obligatoriamente antes de final de año, la Administración central invertirá casi 800.000 euros.

Después de que ayer cada uno de los responsables de las ONG y demás organismos firmara la resolución del SPEE en la Delegación de Gobierno, las entidades ya pueden presentar cuanto antes sus ofertas de empleo. De hecho, el director provincial de Empleo, Joaquín Arana, les instó a que lo hagan en los próximos días para así proceder cuanto antes a la contratación de los parados. En este sentido recordó que los programas no se pueden prolongar más allá del 30 junio, con lo que las organizaciones cuyos proyectos estén previstos desarrollarlos en siete meses deberán agilizar sus trámites para poder arrancar a comienzos del próximo mes.

Reunión

Al margen de lo comentado ayer por Arana, representantes de cada una de las entidades beneficiadas de esta subvención participarán hoy en una reunión en las oficinas del SPEE -sita en la Urbanización Araucaria de Altos del Real- donde se les darán algunas indicaciones sobre la gestión administrativa del proyecto.

Así, como apuntó, las ONG y demás organismos deberán contar con publicidad de los Fondos Feder -que aportan un 80% esta subvención- y del SPEE allá donde desarrollen sus actuaciones o en cada una de sus comunicaciones.

Igualmente en la reunión se les indicará la documentación que deberán presentar al finalizar el proyecto como copias de las nóminas de los trabajadores, un extracto de la cuenta bancaria que se han empleado para la gestión de la ayuda económica, así como una memoria final donde se recojan todas las actuaciones que se han llevado a cabo.

Entidades

Del total de la cuantía que aporta el SPEE, Acción Social sin Fronteras será la ONG que se llevó la mayor parte ya que su subvención para el proyecto "La participación: El medio hacia la integración" supera la 350.000 euros. Por su parte, la Asociación de Sordos de Melilla (Asume) percibirá 77.000 euros para su proyectos de integración sociolaboral de personas con discapacidad auditiva, mientras que UGT percibirá unos 61.000 euros para el desarrollo de su 'Plan de apoyo a la inserción sociolaboral y mejora de la Empleabilidad'. Cuantía algo superior a la que recibirá la asociación Proyecto Joven para poner en marcha el programa "Jaima". Aula de formación y ocio para niños hospitalizados".

En el campus de la Universidad de Granada se llevará a cabo el proyecto denominado "Universidad y Acción Social", para el que se destinarán más de 56.000 euros. Algo menos de 40.000 euros percibirán la Asociación Familiares de Enfermos de Alzheimer y Aspanies para su unidad de respiro familiar y su programa de actividades de ocio y ocupacional.

Casi 35.300 euros recibirá la delegación local de Cruz Roja para desarrollar el programa Prácticas y formación de trabajadores dentro del programas de "Atención a colectivos vulnerables", algo más de 32.000 euros lo invertirá CCOO para continuar con su proyecto de biblioteca sindical y en torno a 30.000 euros se destinarán para el cultivo en vivero de especies forestales autóctonas de Guelaya y para el proyecto de Intervención con mujeres de ACCEM.

Noticias Relacionadas

- > **SPEE recibe 15 proyectos sociales para crear empleo**
- > **El SPEE fomentará en el año 2007 la creación de más de 1.500 empleos**
- > **El SPEE destinará 800.000 e para contratar parados que trabajen en proyectos sociales**
- > **Promesa impulsa la creación de 2.362 empleos en 15 años**